



Journée d'intégration des 6e à Coulon

publié le 03/10/2023

Le vendredi 29 septembre, tous les élèves de 6e ont passé la journée à Coulon, au coeur du Marais Poitevin. Après un tirage au sort des 6 équipes, différents ateliers leur ont été proposés durant la matinée. Ils ont pu s'initier au Land Art avec Mme Rouyer et Mme Gentet : il a fallu observer l'environnement, imaginer puis créer une oeuvre collective à partir des ressources naturelles. Un atelier d'accrosport, encadré par M. Deville et M. Bio, était aussi au programme et a permis aux élèves de mesurer l'importance de la participation de chacun pour réaliser ensemble des figures acrobatiques. Enfin, des ateliers d'écriture animés par Mme Lehec et Mme Boulanger-Comte ont sollicité l'imagination des élèves : rédaction de portraits araucans à partir d'éléments du marais en utilisant des comparaisons poétiques ou écriture intuitive de textes courts toujours en rapport avec l'espace naturel dans lequel nous nous trouvons.

Toutes les équipes ont ensuite été réunies pour un pique-nique dans le cadre particulièrement bucolique qui est celui de la "Venise verte".

Quant au programme de l'après-midi, il comprenait un rallye découverte par équipe permettant aux élèves de découvrir les principaux monuments de Coulon ainsi que les richesses naturelles du Marais (en particulier sa faune), ainsi qu'un tour en barque, point d'orgue de la journée !

Un goûter offert par le FSE a clôturé cette belle journée de cohésion, de découvertes et de partage.

Portfolio

